

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	2
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Indopos

## Catatan DPRD DKI Untuk Anies

### Usai Deklarasi Jadi Capres 2024

INDOPOSCO - DPRD DKI Jakarta memberikan catatan kepada Gubernur Jakarta Anies Baswedan usai deklarasi dicalonkan menjadi presiden oleh Partai NasDem pada Pemilihan Umum 2024.

"Silakan tunaikan tugas dengan baik, tapi tidak menggunakan panggung dia sebagai gubernur untuk pondasi menuju Pilpres 2024. Silakan sisa waktu yang tersedia digunakan untuk menyelesaikan program-program yang belum sempat dikerjakan," kata Anggota Komisi A DPRD DKI Jakarta Gembong Warsono saat dihubungi di Jakarta, Senin (3/10/2022).

Dia menyampaikan beberapa catatan kepada Anies yang dua pekan lagi akan menyelesaikan tugas sebagai Gubernur DKI Jakarta. Dengan Anies yang bertambah status sebagai calon

presiden, maka mantan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan itu agar tidak menggunakan jabatan sebagai gubernur untuk kepentingan pribadi.

Gembong mengatakan, masih banyak program dalam Rencana Jangka Menengah Daerah (RPJMD) yang disusun Anies yang belum terealisasi bahkan dinilainya belum dikerjakan seperti persoalan banjir, program Oke Oce, hingga membuat Anies merevisi susunan RPJMD.

"Walau direvisi dan belum disahkan DPRD, target di dalamnya pun tidak terkejar, misal DP Rpo dari sekitar 300 ribu diturunkan jadi sekitar sembilan ribu namun tidak terkejar. Karenanya Pak Anies harus mengerjakan kerja-kerja yang diprioritaskan. Sisa waktu ini mungkin masih bisa mengurangi ketertinggalan mudah-mudahan," ucapnya.

Terkait sejumlah agenda peresmian yang dilakukan Anies Baswedan pada akhir masa jabatan sebagai gubernur, Gembong memilih untuk berprasangka baik bahwa hal itu

karena proyek tersebut selesai dikerjakan.

"Tapi mohon jangan mengada-ngada, semisal Taman Ismail Marzuki (TIM) itu, kan secara keseluruhan belum selesai tapi diresmikan parsial, sepotong baru selesai diresmikan, itu enggak baik karena TIM itu dalam satu kesatuan seharusnya jadi satu," tutur Gembong dikutip Antara.

Pada kesempatan itu, Gembong juga mengucapkan selamat kepada Anies yang mendapatkan dukungan menjadi calon presiden pada Pemilu 2024 mendatang. "Kalau pak Anies dicapreskan ya saya ucapkan selamat berjuang, mudah-mudahan berhasil," ungkap anggota Komisi Bidang Pemerintahan itu.

Sebelumnya, DPP Partai NasDem resmi mengusung Anies Baswedan sebagai calon presiden pada Pilpres 2024. Ketua Umum DPP Partai NasDem Surya Paloh mengumumkan hal tersebut di Ballroom NasDem Tower, Jakarta, Senin (3/10/2022).

### Muara Angke

Sementara itu, Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan menyatakan rasa puasnya dengan wajah baru Pelabuhan Muara Angke yang kini didesain ramah terhadap penyandang disabilitas saat menguji coba sendiri berbagai fasilitas terminal pelabuhan yang berlokasi di Penjaringan, Jakarta Utara itu pada Senin (3/10/2022).

"Rasanya, kita jadi punya sebuah fasilitas pelabuhan yang modern yang bisa menampung banyak penumpang, nyaman, dan ini akan bisa membuat intensitas pergerakan penduduk dari pulau ke daratan dan sebaliknya meningkat dan InsyaAllah meningkatkan produktivitas," katanya.

Anies tiba di Pelabuhan Muara Angke sekitar pukul 17.29 WIB dan tampak terkesima melihat satu unit eskalator yang bentuknya tidak berundak-undak sehingga ramah bagi pengguna kursi roda. Penyandang disabilitas nantinya melalui eskalator tersebut untuk menuju ruang tunggu penumpang di lantai atas. (aro)